

Afirma China que reunión del G7 sobre Afganistán no tiene ningún sentido porque no aborda temas medulares

Image not found on type unknown



Pekín, 8 sep (RHC) Las autoridades chinas creen que la cumbre de los ministros de Relaciones Exteriores de los países del G7 para discutir la situación en Afganistán, a la que también fueron invitados Rusia y China, es "una reunión solo por reunirse", dijo este miércoles el portavoz de la Cancillería china, Wang Wenbin, citado por la agencia rusa de noticias TASS.

"Hacemos caso al hecho de que el G7 va a realizar una reunión sobre Afganistán, y a la correspondiente iniciativa del Gobierno estadounidense, [...] es necesario intensificar la cooperación en este tema y no realizar una reunión solo por reunirse", declaró el vocero.

El pasado 7 de septiembre la portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores de Rusia, María Zajárova, informó que Moscú no participará en la cumbre del G7 sobre Afganistán porque no tiene un entendimiento claro de la necesidad y viabilidad del formato.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/269464-afirma-china-que-reunion-del-g7-sobre-afganistan-no-tiene-ningun-sentido-porque-no-aborda-temas-medulares>



Radio Habana Cuba